



Government of Canada

Gouvernement du Canada

Canadian Food Inspection Agency

Agence canadienne d'inspection des aliments

Camelot Court
59 Camelot Drive
Nepean, Ontario
K1A 0Y9

Tel: (613) 225-2342
Fax: (613) 228-6633

Your file Votre référence

Our file Notre référence 3100-3/A317

8 April 1999

Michel Caron
Aerochem Inc.
C.P. 71008
4420, Concorde
Laval, Quebec, Canada
H7C 2S1

RE/OBJET:	A317	Aerochem Inc.
		Laval, Quebec, Canada
		08/04/99 c1 Aero #50
		08/04/99 c6 Aerostrap
		08/04/99 n1 Aero FG
		08/04/99 n1 CS-Food
		08/04/99 n1 CS-40°
		08/04/99 n1 CS-Moly
		08/04/99 n1 CS 1000
		08/04/99 n1 Silicone à Peindre
		08/04/99 n1 Graisse MF
		08/04/99 n1 MX-EP
		08/04/99 n1 R-4
		08/04/99 n1 Aéroflon
		08/04/99 n1 Waxy
		08/04/99 p1 Inspecteur de Fuite

This will acknowledge your submissions concerning the afore-mentioned products for which acceptance has been requested for use in Registered Establishments.

Nous accusons réception de votre soumissions concernant le produits en rubrique dont vous demandez l'autorisation pour son usage dans les établissements agréés.

The final printing of your labels has been reviewed and the contents as they apply to the use in connection with food in Registered Establishments appear satisfactory. No objection, therefore, will be taken to the use of the above products in Registered Establishments provided that it is used in keeping with the instructions outlined on the labels.

Les épreuves finales des étiquettes ont été revues et leur contenu nous apparaît acceptable en ce qui a trait à l'utilisation du produits en relation avec les denrées alimentaires. Nous ne nous opposerons pas à ce que les établissements agréés utilisent le produits en question, à condition qu'il soit utilisé conformément aux recommandations d'application indiquées sur l'étiquette.

This acceptance is not to be misconstrued as an endorsement for this or

La présente ne doit pas être interprétée comme une acceptation inconditionnelle

...2/